



Diputados instalan grupo de trabajo para vigilar violencia en elecciones

Con la limitante de no estar facultados para intervenir de otra forma ante los asesinatos y demás atentados que no cesan contra candidatos, la Junta de Coordinación Política instaló este martes el Grupo de Trabajo para el seguimiento al proceso electoral, cuyo objetivo será evidenciar cada ataque violento e intromisión gubernamental en los comicios rumbo al 2 de junio.



Al arranque, el presidente de la Jucopo, Jorge Romero, aseguró que la atención no se enfocará en una sola elección, sino en la referente a los más de 20 mil cargos a renovarse, pues además dijo que es responsabilidad de todos impedir que se cruce una línea que derive en perder la conducción del Estado, pues expresó que ya es preocupante el crecimiento de este fenómeno.

“Sin responsabilizar a ningún color, haciéndonos responsables de que la seguridad, de que la violencia en este país es un tema que nos ocupa a todas las personas de este país, ha sido lamentablemente un tema cada vez más creciente, cada vez más preocupante, el de la violencia extrema contra personas que están aspirando para algún cargo. Lo que te estás jugando ya no es una diputación, ya no es una alcaldía, ya te estás jugando la vida...Si nosotros como mexicanas y mexicanos cruzamos esa línea, perdemos el Estado”, dijo.

En entrevista previa, el legislador panista comentó que “no estamos facultados para más”, en referencia a que este grupo de trabajo no podrá tener más alcances que el de exhibir la situación para que, a partir de ello, sean las autoridades correspondientes quienes tomen acción al respecto.

El coordinador perredista, Javier Huacus, dijo que es irrenunciable que los comicios sean sometidos a la violencia que domina al país y que ahora se ve con temor la injerencia de grupos que pretenden atemorizar a candidatos y ciudadanos, por lo que afirmó que peligra la estabilidad política en las elecciones.



La Razón

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

28/02/2024

LEGISLATIVO

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, señaló que su bancada optó por apoyar la propuesta de este grupo, planteada por el coordinador priista, Rubén Moreira, porque se trata de un asunto de congruencia y consistencia política, pues es algo que se preveía desde el planteamiento de la Reforma Electoral.

<https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-instalan-grupo-vigilar-violencia-elecciones-566825>